

Aufbereitung des Wandspenders

Wandspendersystem mit Hebelarm für 1 L und 500 ml „Euroflaschen“

Schritt 1

- Die glatten Oberflächen des **ALPRO Wandspenders** ermöglichen eine einfache Reinigung und Desinfektion, z. B. mit **ALPRO MinutenWipes** oder **PlastiSept eco Wipes**.
- **Zur Aufbereitung des Pumpensystems** zunächst die Tropfschale zur gründlichen Reinigung und Desinfektion abziehen.
- Öffnen Sie das Gehäuse.
- Für das Ausbauen der Pumpe empfehlen wir die Nutzung eines geeigneten Werkzeugs (z. B. einen Spatel).
- Mit Hilfe des Werkzeugs die Pumpenarretierung anheben und gleichzeitig die Pumpe nach vorn herausziehen.



Schritt 2

- Zur Aufbereitung des Pumpensystems eine gebrauchsfertige Lösung z. B. mit **AlproZyme** zur viruziden Desinfektion 1 %ig ansetzen und die Pumpe in die Lösung legen. Sodann 3 x pumpen bis sich die Lösung blasenfrei im Inneren der Pumpe befindet und die Lösung 15 Minuten einwirken lassen.
- **Zur umfangreichen Desinfektion** legen Sie die Pumpe im Anschluss in eine 1 %ige Lösung mit **BIB forte eco**, verfahren Sie wie oben beschrieben (unter Berücksichtigung der persönlichen Schutzausrüstung) und lassen Sie die Lösung 30 Minuten einwirken.



Schritt 3

Zum Klarspülen die Pumpe für 30 Minuten in Trinkwasser einlegen und mindestens 6 x zum Spülen der Innenflächen betätigen.
Einwirkzeit: 30 Minuten



Schritt 4

Wischen Sie die Pumpe mit einem Einmaltuch trocken.



Schritt 5

Den Spender in umgekehrter Reihenfolge zusammenbauen. Nach dem Einsetzen einer neuen Flasche **AlproSept-HD** oder **CREMANA®-wash** den Pumpenhebel 4 – 5 x betätigen um gegebenenfalls Wasserrückstände (aus dem Klarspülvorgang) zu entfernen. Danach ist der Spender für die weitere Nutzung einsatzbereit.



Wir empfehlen die Reinigung und Desinfektion des Spenders spätestens bei jedem Flaschenwechsel durchzuführen.

Reprocessing of the wall dispenser

Wall dispenser with lever arm for 1 L and 500 ml „Euro bottles”

Step 1

- The **ALPRO wall dispenser** can easily be cleaned and disinfected due to the smooth surfaces e.g. with **ALPRO MinutenWipes** or **PlastiSept eco Wipes**.
- **For the processing of the pump system** at first pull off the drip tray and clean and disinfect it thoroughly.
- Open the case.
- To remove the pump we recommend using a suitable tool (e.g. a spatula).
- Lift the pump lock with the tool and pull the pump simultaneously forward.



Step 2

- For the processing of the pump system prepare a ready for use solution e.g. with **AlproZyme** for virucidal disinfection 1 % and place the pump in the solution. Pump 3 times until the solution is bubble-free inside the pump and let the solution take effect for 15 minutes.
- **For the extensive disinfection** place the pump afterwards in a 1 % solution of **BIB forte eco**, proceed as described above (wear personal protective equipment) and let the solution take effect for 30 minutes.



Step 3

For the rinsing place the pump for 30 minutes in drinking water and operate the pump at least 6 times to rinse the internal surfaces.
Contact time: 30 minutes



Step 4

Wipe the pump dry with a disposable wipe.



Step 5

Assemble the dispenser in reverse order. Insert a new bottle of **AlproSept-HDE/AlproSept-HDE gel** or **CREMANA®-wash** and operate the pump handle 4 – 5 times to remove the residual water (from the rinsing) if necessary. The dispenser is now ready for further usage.



We recommend the cleaning and disinfection of the dispenser after every change of bottles at the latest.